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優良職場 訪 問優良職場 社会福祉法人希望の家

司会 小林惠司幹事
１．集合･昼食（１2：００～１２：３０）

（１２：３０）２．点 鐘
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．幹事報告
６．委員会報告
７．点 鐘

司会 職業奉仕担当 新井淳一君職場訪問

１．会長挨拶 会 長 近藤幸利君

２．施設概要説明 希望の家 乾和久様、米田真一様

３．施設見学

４．質 疑

５．解 散

社会福祉法人『希望の家』の職場訪問を 月 日(金)に行いました。出席人５ ２０
数は 名でした。４０

当日は、希望の家名誉理事長の矢野亨パストガバナーも、約 年 ヶ月振り１ ４
に出席して懐かしいお顔をみせて下さり、会員一同とても感激致しました。

『希望の家』は、 年 月に、矢野亨ご夫妻が、障害児とその母親達の１９７５ ５
憩いの場として設立し、翌年、社会福祉法人希望の家となり、 年度には１９７８
重症心身障害児(者)の 床の入院施設を有する『希望の家療育病院』を竣工５０
しました 現在は 床に増設されています その他にも 重症心身障害児(者)。 。 、１４０
を対象にした通園事業、訪問看護、リハビリテーションなどを展開しています。

また、特別養護老人ホームのぞみの苑、障害者ディサービスおおぞら、情緒障害児短期治療施設青い鳥ぐんま、
北関東アレルギー研究所等々、幾つものサービスを行っています。

、 、 、職場訪問では 矢野記念ホールで 当クラブ会員である希望の家の乾和久様と相談支援専門員の米田真一様から
当施設の概要等をご説明して頂き、その後、 つの班に分かれて西棟･東棟などの広い病院内を見学させて頂きました。４

、 、お忙しい中 今回の職場訪問にご理解ご協力いただきました野田真一郎理事長・野田陽子副理事長ご夫妻を始め
職員の皆様に感謝申し上げますと共に、早くから駐車場と会場案内をして下さいましたクラブ運営委員さん、担当
された職業奉仕始め奉仕プロジェクト委員の皆様、大変お世話になり、ありがとうございました。
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桐生西ロータリークラブ

◆来訪者紹介
社会福祉法人 希望の家 副理事長 野田陽子様

近藤会長◆会長報告
１． 日 日 は藤岡のみかぼみらい館で地区研修･協議２２ ( )

会が開催されます。阿左美次期ガバナー補佐、下井
田地区役員、前原会長エレクトはじめ次年度の該当
委員さんが出席されます。

小林 幹事◆幹事報告 (惠)

１．次例会はコンサート例会です。Ｂ方式で行います
ので 時からお越し頂いた方から昼食、 時 分１２ １２ ３０

点鐘、終了は 時 分を予定しています。家族会会１ ３０
員の皆様にも是非お越し頂きたいと思いますので、
奥様に宜しくお伝え下さい。

６２．今年度の通常例会は、次週のコンサート例会と
月第 例会の 回しかありません。３拠金の目標額を１ ２
未だ達成されていな方がいらっしゃいます。全会員

、 。が達成されます様 ご協力を宜しくお願い致します
□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ

希望の家に桐生西ＲＣをお迎えして 矢野ＰＧ

例会司会：小林惠司幹事 進行:新井淳一職業奉仕担当 近藤幸利会長報告＆挨拶 希望の家概要説明: 乾和久会員、米田真一相談支援専門員

矢野記念ホールで、食事･点鐘後に全員でロータリーソング唱和 例会後、施設概要拝聴、病院見学、そして再度ホールに集合し、散会

職員さんから熱心に病院内を案内して頂きました。これ程迄に充実した病院は稀なので常に満床で、ベッドが空くのを多くの重症障害児者が待ち望んでいます。

前原年度 開 催前原年度 情報集会
５前原年度のクラブ運営委員会対象の情報集会が

月 日(金)午後 時 分から、うおせんで行われま２０ ６ ３０
した。参加者は 名でした。１１
前原会長のクラブ活動方針『 』を念頭Enjoy Rotary
、 、に クラブライフが楽しく充実したものになるよう

前年度委員会の資料を参考にしながら、クラブ運営
委員会が一丸となって取り組んで行くよう、結束を
固めました。

《次例会予告》

家住慧路パスト会長６月３日(金) 会員卓話

月の出席 ％表彰、誕生・結婚祝い６ １００

2016-17年度 開 催2016-17年度 地区研修･協議会
月 日(日)、藤岡市みかぼみらい館に於いて豊川ガバ５ ２２

ナー年度の地区研修・協議会が開催され、当クラブからは
（阿左美･下井田･前原･乾･七五三木･山形･栗原 ･東郷 各秀 学

会員） 名が参加しました。８
豊川 による 並びに地区方針の発表に始まり、クラＧＥ ＲＩ

ブ表彰では、当クラブも「 」キャンペーンEnd Polio Now
への功績により表彰されました。午後には先般行われた規
定審議会の内容について曽我 から報告がありました。ＰＧ

続く基調講
演では、小船

ＲＩ井(ｺﾌﾞﾅｲ)
２５００ ＰＧ地区
が、かつてシ
ェルドンが提
唱した標語、
"He profits most

who serves best"
（最もよく奉仕
する者、最も多
く報いられる）
を今こそ再認識する必要があると、現在ロータリーの抱え
る課題について話されました。最後はテーマ毎に 分科会６

東郷記が行われ生方 による講評の後閉会となりました。Ｇ
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